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Bremerhaven, 16.04.2024 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 9/2024 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 25.04.2024 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat im Ausbau von Solarenergie? (CDU-Fraktion) 
 
Laut einer Studie der Deutschen Umwelthilfe (DUH) ist Bremerhaven Schlusslicht im Ausbau 

von Solarenergie. Das Ausbautempo in diesem Bereich müsste laut Bericht verfünffacht wer-

den, um die Klimaziele bis 2035 noch zu erreichen.  

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Ziele hat sich der Magistrat beim Ausbau von Photovoltaikanlagen auf öf-

fentlichen Gebäuden und Freiflächen gesetzt, um die Klimaschutzziele im Bereich 

der Solarenergie bis 2035 zu erreichen? 

 

a) Welche Maßnahmen sind damit konkret verbunden und welche Ämter sind da-

mit betraut? 

 

b) Wie ist der aktuelle Umsetzungstand bei der Installation von Photovoltaikanla-

gen auf öffentlichen Gebäuden und Freiflächen?  

 

 

 

 

Thorsten Raschen 

und CDU-Fraktion  

 


